

GREVE GENERALE EN GUADELOUPE CONTRE LA VIE CHERE

ANSANM NOU KA LITÉ ! ANSANM NOU KÉ GANNYÉ !



Depuis le 20 janvier, une grève générale a explosé en Guadeloupe, à l'appel d'une cinquantaine d'organisations (dont SUD PTT et l'UGTG), pour une baisse immédiate du prix des carburants, et pour une augmentation massive des salaires !

Dans la suite du conflit récent en Guyane (pour un carburant à 0,50cts), les travailleurs guadeloupéens se sont lancés dans une grève dure, bloquant toute la Guadeloupe. A l'appel du collectif "*Liannaj kont profitasyon*" pour exiger l'augmentation des salaires et l'arrêt de la vie chère (le coût de la vie est très cher dans les DOM). Nos collègues postiers sont également en grève illimitée. Des barrages ont été installés sur les axes routiers stratégiques, la grève des stations-service est totale, vendredi 20 janvier, ce sont les ouvriers de la sucrerie Gardel qui se sont mobilisés ! Malgré les pleurnicheries d'Yves JEGO, apeuré et débordé par ce mouvement populaire !



Les travailleurs ne doivent pas payer la crise !

Ce sont les banques et les actionnaires, véritables parasites du système, qui ont créé cette crise, c'est à eux de payer, pas aux salariés ! En métropole, lançons la même dynamique de lutte ! Faisons payer les exploités ! En étant massivement en grève le 29 janvier, nous exigerons l'arrêt de tous les licenciements, des fermetures d'usine, de la privatisation de La Poste et une augmentation générale des salaires ! **A La Poste**, comme nos collègues de Boulogne et des collectes du 92 actuellement, il va falloir partir pour le **13ème mois**, et pour **une prime contre la vie chère** !

JEUDI 29 JANVIER : TOUS EN GREVE / MANIF A 14H BASTILLE